
Herr Damaschke, Vorsitzender des UA Schule, Jugend, Soziales und Sport, hat 
diesbezüglich bereits Kontakt mit dem Baureferat aufgenommen und eine Antwort erhalten. 
Diese kann im Vorgang eingesehen werden.


